
«Qui a utilisé du vin à la Cène» 

Les passages ici sont principalement les 

suivants, Matthieu 26: 26-30; Marc 14: 22-25; Luc 

22: 17-20, 1 Corinthiens 11: 23-29 . Étudiez 

soigneusement tous ces passages et nous voyons 

que vous n'utilisez jamais le mot «vin» mais 

«tasse». Comme aujourd'hui, un verre peut contenir 

de la soude, de l'eau, du lait ou même des clous de 

girofle ou des bonbons. Vous ne savez rien du 

contenu d'une "boisson". 

Les Juifs ont célébré Pâques d'une manière 

différente, et le problème est que la forme 

représente quelque chose de spirituel. Dans le salut 

des Juifs de l'ange de la mort, des instructions 

spécifiques ont été données pour la préparation des 

aliments qu'ils allaient manger. Il s'agissait de 

pureté et de hâte. La viande était rôtie, non 

bouillie. Les pains étaient levés à la hâte, et parce 

que le levain est un symbole dans la Bible de 

quelque chose de pas saint, (interdit dans les 

offrandes à Dieu Lévitique 2: 9 ). Dans Exode 12, il 

ne mentionne pas la boisson, mais c'est 

probablement parce qu'ils n'ont pas utilisé le produit 

de la vigne pour représenter le sang de Jésus-

Christ, mais le sang de l'agneau qu'ils ont tué pour 

enduire le linteau et les deux poteaux (Exode 

12:22; Hébreux 12:28; 12:24). Dans les 

célébrations ultérieures (comme Dieu l'a ordonné), 

ils ont utilisé des produits de raisin. Bien que Dieu 

ne donne pas de données spécifiques sur la 

boisson, mais nous voyons que le pain est soulevé 

par le processus de levure (bactéries qui se 

développent, meurent et épongent le pain) tout 

comme le processus de levure utilisé pour produire 

de l'alcool dans la bière et le vin. 

"Que Jésus et les autres ont bu de 

l'alcool" 

De même, nous ne voyons pas que Jésus ou le 

reste de ses disciples ont bu du vin. C'était la 

coutume de l'époque de boire du vin, mais même 

en cela, ce n'est plus la même qu'aujourd'hui. La 

production de boissons alcoolisées a radicalement 

changé avec la découverte et l'utilisation du 

processus de distillation de la liqueur. Bien que la 

distillation ait été utilisée à partir de 3000 a. C. par 

les Chinois, et 2000 a. C. par les Égyptiens, il était 

utilisé pour les parfums et les médicaments à cette 

époque. C'était un secret qui n'a pas été divulgué. Il 

a fallu attendre les Arabes en 600 après JC. C. qui 

a commencé à être utilisé dans la production d'une 

boisson alcoolisée plus forte que le vin ou la 

bière. Le vin et la bière produisent une teneur en 

alcool de 3-4% sans distillation. La coutume dans 

l'utilisation du monde antique était même de le 

réduire avec 4 à 20 parties égales d'eau, ce qui 

réduit encore plus sa teneur en alcool. Ce mélange 

réduit a été pris aux repas, ce qui en fait encore 

moins
1
l'effet de l'alcool. 

Proverbes 23:29 Pour qui sera le malheur? Pour qui 

est la douleur? À qui vous en voulez-vous? À qui 

s'adressent les plaintes? Pour qui les blessures sont-

elles vaines? Qui est blessé aux yeux? 30 Pour ceux 

qui s'arrêtent beaucoup dans le vin , Pour ceux qui 

recherchent la mistura. 31 Ne regarde pas le vin 

quand il rougit, quand sa couleur brille dans le 
verre. Il entre doucement; 32 Mais finalement, en tant 

que serpent, il mordra et en tant qu'aspic, il 

souffrira. Dans les temps anciens, les "ivrognes" 
n'abaissaient pas leur vin pour le boire fort et ressentir 
l'effet de l'alcool. Aujourd'hui, on ne parle pas de 3-4% 
d'alcool réduit de 1% à 0,20% mais de 30% à 100% 
d'alcool. Avec une boisson de cela, il est actuellement 
plus d'alcool qu'une personne en temps biblique ingère 
en une semaine ou plus. Pour que le corps absorbe 
l'alcool, il a besoin de temps pour le faire. En raison de 
sa concentration, il fait mal au corps. Si elle était 
tellement réduite avec de l'eau, et si elle était peu 
ingérée, elle avait également un effet minime. 

"Jésus a fait du vin lors du mariage à Cana" 

Tout d'abord, nous ne savons pas quel type de 

«vin» il a fait, donc en discuter est sans 

fondement. Deuxièmement, dans le monde antique, 
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 Les médecins nous avertissent que l'alcool sans rien dans l'estomac 

est le plus nocif. Le corps boit de l'alcool comme un toxique, un 

poison et essaie de le métaboliser quand il entre. Cela prend une 

heure pour quatre onces de whisky . Il n'y a aucun moyen de 

l'accélérer. Les aliments mélangés à de l'alcool réduisent l'entrée dans 

le sang, ne permettant pas son effet maximal. 

le meilleur de la vigne était très doux, pas très 

alcoolisé. Le manque de sucre et de produits 

sucrés a provoqué la préférence pour le jus de 

raisin doux. Cela s'appelait aussi «vin». De plus, 

l'alcool lui-même n'est pas un péché, c'est ce que 

l'on fait avec l'alcool qui est un péché. Mais ce n'est 

pas non plus de donner la permission de quelque 

chose. 

"Que Paul a recommandé l'alcool Timothy" 

1 Timothée 5:23 Ne buvez plus d'eau, mais utilisez du 

vin à cause de votre estomac et de vos maladies 

fréquentes. Prendre ce verset en contexte (un 

médicament) ne nous pose pas de difficultés. Il 

existe des médicaments qui doivent être dissous 

dans de l'alcool ou une autre substance pour 

pénétrer dans l'organisme. Paul a recommandé à 

Timothy d'utiliser de l'alcool (en petites quantités) 

pour désinfecter l'eau afin qu'il ne tombe pas 

malade. Ce n'est pas un permis de boire et de se 

saouler, mais de prendre soin de sa santé. 

L'affection de l'alcool dans le corps 

1 Corinthiens 6:19 Ou ignorez-vous que votre corps 

est le temple du Saint-Esprit, qui est en vous, que vous 

avez de Dieu, et que vous n'êtes pas le 

vôtre? 20 Parce que vous avez été achetés au 

prix; glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre 

esprit, qui sont de Dieu. Pour bien comprendre cela, 

nous devons commencer par le détail qu'en tant 

que chrétiens, nous ne devons pas faire de choses 

nuisibles à notre corps qui est le temple du Saint-

Esprit. Jacques 4: 5 Ou pensez-vous que l'Écriture dit 

en vain: l'Esprit qu'il a fait habiter en nous aspire 

jalousement à nous? L'alcool détruit notre corps et 

notre esprit. L'alcool est un irritant pour le corps 

humain qui supprime les fonctions du corps (les 

organes), et c'est pourquoi il est courant que les 

ivrognes vomissent, arrêtent de respirer ou 

subissent soudainement des crises 

cardiaques. Bien qu'il semble liquide, l'alcool 

provoque une déshydratation profonde dans le 

corps (provoquant plus de soif). L'alcool pénètre 

immédiatement dans toutes les parties du 

corps. Daniel 1 nous présente des jeunes croyants 

qui ont refusé de boire de l'alcool pour nuire à leur 



salut. Le cancer et d'autres problèmes hépatiques 

sont des conséquences de l'alcool. L'alcool pénètre 

librement dans le cerveau et provoque un manque 

d'oxygène causant la mort de nombreuses cellules 

cérébrales. L'alcool altère fortement le cerveau, et 

le pire de tout, c'est qu'il déprime la partie de la 

prise de décisions et affecte le jugement moral. Par 

conséquent, les mauvais hommes cherchent à 

emmener leurs filles à la cantine pour baisser leurs 

défenses avec de l'alcool. Il est très courant de 

boire de l'alcool (ou des drogues) avant une 

violation, un homicide, un vol ou toute autre 

violation de la loi. Ceux qui tentent de se suicider 

consomment de l'alcool pour les aider à "avoir du 

courage". Tout cela est une drogue pour les aider à 

faire ce qu'ils savent qu'ils ne devraient pas faire, et 

pour "réprimer leur conscience". Allons-nous 

prendre ce genre de substance en étant de bons 

chrétiens? Être sous influence abaisse actuellement 

les défenses spirituelles. Est-ce bon ou mauvais? 

Interdictions contre l'alcool 

Proverbes 20:1 Le vin est un cidre moqueur et fauteur 

de troubles, et quiconque se trompe pour eux n'est pas 

sage. Depuis qu'il y avait de l'alcool, il y a toujours eu 
abus d'alcool. La Bible nous avertit clairement des 
dangers de l'alcool. Sous forme de médicament (avec 
mesure), il est possible d'utiliser de l'alcool (dans des 
médicaments comme la toux) sans préjudice. Comme 
indiqué par votre médecin, ce n'est pas mauvais. Mais 
quand vous buvez suffisamment d'alcool pour «être 

sous votre influence», vous vous trompez déjà. Boire 
de l'alcool à 3% réduit avec 20 autres parties d'eau 
avec de la nourriture est difficile à ressentir les 
effets. Pour prendre une bière, il avait tort. 

Éphésiens 5:18 Ne vous enivrez pas de vin , dans 

lequel il y a dissolution ... "La dissolution" vient du 

mot "non sauvé". Être sous l'influence de l'alcool est 

le comportement d'une personne non convertie, ce 

n'est jamais acceptable pour un chrétien. Galates 

5:21 et 1 Corinthiens 6:10, par exemple, placent 

l'ivrogne (quelqu'un sous l'influence) ou des gens 

qui pratiquent des choses comme des gens 

qui « n'hériteront pas du royaume de Dieu . "   

L'interdiction de Dieu est d'éviter d'être sous 

l'influence de l'alcool. Il n'y a pas de mesure ou de 

quantité spécifique. Chaque personne est 

différente, et il existe encore de grandes différences 

de poids, être homme-femme et être des athlètes 

contre des personnes sédimentaires. Même dans la 

vie d'une même personne, l'alcool peut avoir des 

conséquences différentes pour être malade ou en 

bonne santé, ou pour être sous médication. Le 

point ici est que Dieu nous interdit de boire pour 

ressentir l'effet de l'alcool, quelle qu'en soit la 

quantité. Si tel est le cas, et si beaucoup abusent de 

cette substance, et s'il est facile de cultiver le goût 

et le goût de l'alcool, il vaut mieux ne pas 

commencer par ne rien prendre, ni même essayer 

de copier soi-disant ce qu'ils ont fait dans la Bible. 

Le témoignage du chrétien 

1 Corinthiens 8:9 Mais veillez à ce que votre liberté 

ne devienne pas une pierre d'achoppement pour les 
faibles . 13 Par conséquent, si la nourriture est la 

chance de mon frère de tomber, je ne mangerai 
jamais de viande, afin de ne pas trébucher mon 
frère. En tant que chrétiens, nous ne devons pas faire 
tomber les autres dans le péché en voyant et en 
suivant ce que nous faisons. En matière d'alcool, ce 
n'est pas différent. Peut-être que l'on fait très attention 
de ne consommer que de l'alcool pour cuisiner (où tout 
l'alcool est censé s'évaporer) mais là où on achète de 
l'alcool, ils ne le savent pas. Ils pensent que vous allez 
vous enivrer (sous l'influence) comme les autres. Cela 
présente une impossibilité pour le chrétien. Il est 
impossible de l'acheter, de l'obtenir ou de l'avoir chez 
soi sans tacher votre témoignage. Il y a toujours 
quelqu'un qui vous voit, même vos enfants, et pour 
cette raison, le chrétien ne devrait jamais l'acheter, 

l'utiliser ou le prêter à l'alcool. Matthieu 18: 

6; Romains 14:13 . 

Pourquoi les gens boivent-ils? 

Il faut dire que boire de l'alcool est une drogue pour 

remédier aux problèmes de la vie. L'alcool les aide 

à oublier leurs problèmes, mais ne les résout 

jamais. Souvent, l'alcoolisme devient une 

dépendance parce que les gens ne savent pas ou 

ne veulent pas régler leurs problèmes à la lumière 

de la Parole de Dieu. Se tourner vers Dieu, c'est 

s'éloigner de l'alcoolisme. L'alcool n'améliore 

aucune situation. 
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Certaines personnes font valoir qu'ils ont 

bu de l'alcool dans la Bible, il est donc 

bon que nous buvions de l'alcool comme 

eux aujourd'hui. Jusqu'à ce que certains 

font la demande qui boivent la même 

« que Jésus a pris , » comme ils ont pris 

dans la Cène du Seigneur. » Cette brochure 

explique les erreurs qui vont autour 

de cela. L'alcool est une substance qui nuit au 

corps et à l'esprit de l'homme, et Dieu s'y oppose 

clairement dans la Bible. On commence par "vin", 

tout produit du vignoble, alcoolisé ou non. Il est 

entendu qu'il est alcoolique lorsqu'il y a un excès 

ou une influence de l'alcool, et dans la Bible, il 

est très difficile de distinguer quel «vin» est 

alcoolique et lequel ne l'est pas. 


